

Reclaman organizacione en Colombia cumplimiento del acuerdo de paz



La Habana, 23 oct (RHC) Organizaciones sociales y sindicales en Colombia inician este lunes un paro nacional en reclamo del cumplimiento de los acuerdos de paz y en rechazo al asesinato de campesinos y líderes sociales en el país sudamericano.

Marcha Patriótica, uno de los movimientos que convocó a la movilización, apuntó que la sociedad civil se va a la huelga contra los que quieren hacer trizas el Acuerdo de Paz firmado en La Habana entre el gobierno y la exguerrilla de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

David Flores, vocero de Marcha Patriótica, aseguró que el paro se realizará en las zonas rurales de Colombia, pero será apoyado con acciones en las ciudades.

La manifestación estará focalizada en tres demandas: la implementación del Acuerdo de Paz, las garantías para la movilización social y el cumplimiento de las exigencias del sector agrario del país, reivindicadas por la Cumbre Agraria Étnica y Popular.

Sobre ese tema trascendió la víspera la carta de la dirección de la FARC al presidente, Juan Manuel Santos, en la que advirtió sobre los enemigos que tiene el proceso de reconciliación en el país.

Desafortunadamente, la paz y la reconciliación de los colombianos tiene aún enemigos poderosos, que no escatiman esfuerzo en torpedear la implementación de los acuerdos, ni pierden oportunidad para sembrar cizaña y tratar de sabotearlos, subrayó el Consejo Político Nacional de la FARC. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145113-reclaman-organizacione-en-colombia-cumplimiento-del-acuerdo-de-paz>



Radio Habana Cuba